

Niegan que Fuera el de Smith el Cadáver Aparecido en Buenos Aires

Prosiguen las Gestiones de la CIOSL

(AP - AFP)

BUENOS AIRES, 23 de febrero.- El cadáver de un hombre en avanzado estado de descomposición y parcialmente mutilado por roedores, fue encontrado hoy cerca de Buenos Aires y el diario **La Razón** dijo que podría tratarse de un ex dirigente gremial secuestrado hace trece días.

Sin embargo, la policía desmintió oficialmente la información del diario, diciendo que el cadáver fue observado por allegados a Oscar Smith, que "no lo reconocieron como perteneciente al mismo".

El vespertino, citando fuentes policiales, dijo que podría pertenecer a Oscar Smith, del gremio de Luz y Fuerza cuya misteriosa desaparición ocurrió el 11 de este mes.

Fuentes policiales dijeron hoy temprano que existía un 70 por ciento de posibilidades de que el cuerpo, encontrado en una laguna, fuera el del dirigente desaparecido.

Pero esta tarde, las mismas fuentes señalaron que la hipótesis parecía perder consistencia, pero agregaron que el cuerpo no había sido aún identificado.

Explicaron que allegados a Smith observaron el cadáver y comprobaron que la dentadura no pertenecería a Smith, como tampoco las ropas con que apareció.

"Hay que esperar el informe dactiloscópico" dijo una fuente, añadiendo que el cuerpo estaba en avanzado estado de descomposición y comido por roedores.

La versión sobre la posibilidad de que perteneciera a Smith produjo conmoción entre los afiliados al sindicato de la energía que recientemente mantuvieron un prolongado conflicto con el gobierno.

Un comunicado presuntamente de los guerrilleros "Montoneros" llegó hoy a la redacción de un vespertino, indicando que ellos no habían tenido participación en el hecho, como lo habían sugerido algunas versiones.

Los "Montoneros", de la radicalizada Juventud Peronista acusaron a cuerpos parapoliciales de la acción.

LA DELEGACION DE LA CIOSL

Una lista de sindicalistas argentinos presos y los reclamos del gremialismo local recibió una delegación internacional que visita el país, se supo hoy aquí.

Fuentes gremiales revelaron que una delegación de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL) que se encuentra en Buenos Aires, se reunió con unos 20 sindicalistas argentinos.

Estos le entregaron los datos sobre centenares de sus compañeros que fueron apresados por el gobierno militar argentino desde el 24 de marzo de 1976, cuando se hizo cargo del poder político.

También señalaron el reclamo del movimiento obrero argentino que se dé cumplimiento a las leyes dictadas antes de que asumiera el gobierno militar, que otorgaban diversos beneficios a los trabajadores.

Uno de sus reclamos más enfáticos fue el que plantea la restitución a los trabajadores de las organizaciones sindicales, actualmente intervenidas por representantes oficiales.

Los representantes de la CIOSL, presididos por el titular de ese organismo, Otto Kernstein, también mantuvieron contactos con funcionarios oficiales.

Hoy los visitantes se reunieron con el Interventor militar en la Confederación General del Trabajo (CGT), central única de los trabajadores, comodoro Julio Porcille.

Por la tarde también mantuvieron una prolongada audiencia con el Ministro de Trabajo, general Horacio Liendo.

Según trascendió, en ambas oportunidades los gremialistas internacionales escucharon la opinión oficial sobre la situación del movimiento obrero argentino.

El grupo visitante regresará mañana a Suiza.

Con los elementos reunidos durante su permanencia aquí, la misión de la CIOSL preparará un informe que será presentado en la próxima asamblea de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

En declaraciones al periodismo, el titular de la Delegación de la CIOSL dijo que buscarán "junto con nuestros compañeros latinoamericanos, la forma que los gremialistas detenidos y los dirigentes expatriados puedan volver a actuar en el sindicalismo argentino".

Agregó Kerstein que venía a comprobar el cumplimiento de las convenciones 87 y 98 de la OIT, referidas a la libertad de asociación sindical, garantías de negociación colectiva y derecho de huelga.

Tales convenciones fueron oportunamente suscritas por Argentina y, según fuentes gremiales, el actual gobierno no las cumple.

Añadió que "dentro de una semana se reúne la OIT y mi intención es llegar allí con una solución satisfactoria para los trabajadores argentinos".

Por último, Kerstein descartó toda acusación de parcialidad de la CIOSL en la defensa de los Derechos Humanos.

MATAN A LA GUERRILLERA ANA MARIA GONZALEZ

La guerrillera Ana María González, que colocó la bomba que mató al jefe de la Policía Federal, general Cesáreo Cardozo, fue abatida en un enfrentamiento, se supo esta noche de fuente responsable.

De acuerdo con la versión, Ana María González fue sorprendida durante un control de vehículos en la localidad de San Justo, a 20 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, muriendo en un enfrentamiento con fuerzas del orden en la primera semana de enero.

El atentado que costó la vida al jefe policial, se produjo en junio del año pasado.

Las negociaciones sobre el futuro de las Islas Malvinas entre Argentina y Gran Bretaña seguirán en fecha y lugar a determinar, se informó hoy aquí.

Un comunicado conjunto argentino-británico conocido esta tarde, refirió lo tratado en Buenos Aires.

HUELGA DE OBREROS GRAFICOS

La quinta edición del vespertino **Crónica**, no pudo ser editada hoy por un reclamo laboral de los obreros gráficos.

Voceros de la empresa, además, dijeron que si el conflicto persiste se dispondrá una suspensión de cinco días para el personal gráfico que reclama aumentos de salarios.

DETIENEN AL DIRECTOR DE EDITORIAL CARTAGO

El director de la Editorial argentina **Cartago**, Gregorio Levin, fue detenido hace 36 días, sin que se conozcan las causas que motivaron la medida, informaron representantes de la empresa al matutino **La Opinión**.

Las fuentes dijeron que Levin fue detenido durante un procedimiento efectuado por efectivos de seguridad en las oficinas de la editorial en esta capital.

La editorial Cartago, fundada en 1955, se caracterizó por la publicación de obras de los clásicos del marxismo-leninismo, tratados científicos y sociales de autores de los países socialistas, así como obras de ensayistas argentinos.

BUSCAN A LOPEZ REGA

Cuatro matones argentinos, al supuesto servicio del presidente general Jorge Rafael Videla, buscan actualmente en toda España al ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, afirmó hoy la revista *Cambio 16*, en Madrid.

Los matones fueron vistos en Barcelona y al presente se hallan en Francia, añadió la publicación.

López Rega, sobre quien pesa una orden de extradición del gobierno argentino, invirtió 40 millones de pesetas en una urbanización turística en Marbella, al sur de España, junto a capitales franceses y árabes, reveló la revista.

EXCELSIOR

Matan en Argentina a Ana María González, la Guerrillera que Asesinó al Jefe de Policía

BUENOS AIRES, 23 de febrero. (AFP)—Ana María González, la guerrillera "montonera" que asesinó en junio pasado al entonces jefe de la Policía Federal Argentina, general Cesáreo Cardozo, fue abatida en un enfrentamiento, revelaron esta noche fuentes responsables de los organismos argentinos de seguridad.

Según la versión, Ana María González fue sorprendida durante una operación de control de vehículos realizada en la localidad de San Justo, a 20 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.

La muerte de Ana María González se habría producido, según los mismos informes, en la primera semana de enero.

Ana María Cardozo, de 23 años, era la guerrillera "más buscada" de Argentina, a raíz del audaz atentado que costó la vida al general Cardozo, el 18 de junio pasado. En esta ocasión, la joven guerrillera, quien había hecho amistad con la hija del jefe policiaco, se introdujo en el domicilio de éste y colocó una bomba plástica en el

mismo lecho del alto jefe militar.

Las fuentes no revelaron mayores detalles sobre las circunstancias en las que habría perecido la militante "montonera".

En tanto, en Madrid, la revista "Cambio 16" reveló que cuatro "matones" argentinos, al supuesto servicio del Presidente Jorge Videla, buscan actualmente en toda España al ex ministro de Bienestar Social José López Rega.

Según la prestigiada publicación, los matones fueron vistos en Barcelona y al presente se hallan en Francia.

López Rega, uno de los personajes más odiados en los últimos tiempos por el pueblo argentino y sobre quien pesa una orden de extradición, invirtió 40 millones de pesetas en una urbanización turística en Marbella, al sur de España, junto con capitales franceses y árabes, dice la revista.

"Cambio 16" afirma también que actualmente se hallan en España un centenar de policías federales argentinos con el objetivo de controlar a unos 65,000 exiliados políticos.

En Buenos Aires, dirigentes sindicales de los trabajadores de la electricidad nega-

ron que el cuerpo de un desconocido acribillado a balazos que fue descubierto hoy en una zona de basurales de la capital argentina, correspondiera al del líder del sector, Oscar Smith. Este fue secuestrado por tres desconocidos el viernes 11 de febrero y hasta el momento se carece de noticias sobre su desaparición.

Los obreros electricistas que venían desarrollando un plan de lucha contra nuevas disposiciones laborales del gobierno militar y que el día anterior al secuestro de Smith habían levantado los paros ante una promesa de negociación, reiniciaron los mismos, a la par que el hecho era condenado por distintos sectores políticos del país.

Por otra parte, en el domicilio de Orlando Villalonga, jefe de Relaciones Industriales de Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), estalló una bomba. Al acudir Villalonga a un llamado a la puerta de su domicilio, se produjo una violenta explosión cuya consecuencia trágica fue la amputación de sus dos piernas, así como heridas a su esposa.

Otro artefacto explosivo estalló en la vivienda de Héctor Scabuzo, funcionario de vigilancia de la empresa Propulsora Siderúrgica, ocasionando daños materiales.

Ambos atentados se cometieron en la localidad de Ensenada, 60 kilómetros al sur de Buenos Aires.